

Une belle réussite au Championnat de France universitaire de cyclisme et de VTT

Sébastien Burnet (MAT 4) et Quentin Chillat (TIS 3) ont performé lors des championnats de France universitaire de cyclisme et de VTT.

Publié le 6 juin 2025



Les 14 et 15 mai derniers à Hyères (83), deux athlètes de Polytech Grenoble ont brillé au Championnat de France universitaire de cyclisme et de VTT au sein de l'équipe de Grenoble INP.

En effet, Sébastien Burnet est reparti avec 2 médailles d'or en VTT, une en individuel et une en équipe, ainsi qu'avec une médaille de bronze en cyclisme tandis que Quentin Chillat obtient une belle seconde place en VTT individuel ainsi que l'or en équipe VTT.

Nos deux sportifs de haut-niveau ont bénéficiés d'une très bonne préparation afin d'arriver en forme et atteindre les objectifs fixés :

« L'objectif principal était d'arriver prêt physiquement et mentalement, car la semaine allait être chargée avec le CFU le jeudi, puis la 3^e manche de la Coupe de France le samedi et dimanche. Nous visons le titre collectif avec Sébastien Burnet et l'équipe de l'INP. On voulait être compétitifs et montrer la progression du groupe par rapport à l'année dernière, où l'équipe avait terminé 2^e. Et au vu de notre performance, ce titre de champions universitaires est une vraie satisfaction pour l'équipe. Quant à l'épreuve individuelle, je suis aussi pleinement satisfait de ma deuxième place, étant donné que je termine juste derrière Sébastien » (Quentin Chillat, TIS 3).

« Cette année, j'ai décidé d'adopter une nouvelle approche pour mon début de saison. En effet, j'ai décidé de repousser quelque peu mon retour à la compétition, ceci en accord avec mes responsables sportifs et ma scolarité. L'objectif de cette organisation a été d'effectuer une préparation hivernale "hors saison" plus longue et complète. Cette période sans compétitions et sans grands déplacements m'a permis de concilier scolarité et de nombreux entraînements. En ce qui concerne mes objectifs lors de ces championnats, les années précédentes s'étaient soldées par des podiums en équipe. Mais cette année, l'ensemble des conditions et l'envie d'aller encore plus loin étaient présentes. Le titre était dans un coin de ma tête, mais je savais que cela n'était pas gagné au vu de la composition de la start-list. Au final, l'excellente dynamique que nous avons créée avec l'équipe Grenoble INP m'a permis de repousser mes limites et réaliser de belles performances » (Sébastien Burnet, MAT 4).



Plusieurs échéances à venir

Pour Sébastien Burnet, le prochain objectif est le Championnat d'Europe de VTT XCM en Italie, le 8 Juin. Puis d'autres compétitions prendront places : Championnat de France VTT XCM, Transmaurienne Vanoise, Swiss Epic et sous réserve de sélection Championnat du monde de VTT XCM.

Pour Quentin Chillat, la suite de la saison se jouera d'abord sur le championnat régional dans deux semaines, avec pour objectif un podium en espoirs. Puis viendra la 4^e manche de la Coupe de France à Lons-le-Saunier, avec à nouveau une course en Open et une en Élite. Mais le principal objectif des mois à venir reste le Championnat de France, le 5 juillet, qui viendra clôturer la première partie de saison.

Deux belles performances pour nos jeunes sportifs !

Mise à jour - 06/06/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1749196519269

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)